

Los vecinos del Barrio Puerto visten al Camahueto para honrar a San Pedro

PUERTO MONTT. *Dirigenta social explicó que buscan quitarle espacio a la delincuencia. Alcalde Wainraihgt anunció remodelación de la plaza.*

Vicente Pereira

vicente.pereira@diariollanquihue.cl

Vecinos del Barrio Puerto intervinieron ayer el Camahueto, la embarcación instalada en la plaza del mismo nombre, ubicada en la avenida Diego Portales, a la altura del terminal de buses.

La acción, que consistió en la instalación de velas y banderas, se realizó como una forma de rendir homenaje a San Pedro, en la víspera de su conmemoración, este 29 de junio.

Sin embargo, como lo explica María Elena Santana, presidenta de la Junta de Vecinos del sector, la intervención también tiene por objeto recuperar un espacio clave de la capital regional.

Por ello, la dirigenta hizo un llamado al municipio para que transforme este sector y "saque los kioscos que se ubican a su alrededor", ya que, a su juicio, fomentan la delincuencia.

Por su parte, el alcalde Rodrigo Wainraihgt anunció gestiones con el Ministerio de Bienes Nacionales para conseguir el comodato del lugar y así desarrollar una iniciativa de renovación en este espacio.

Santana añadió que, por la

48

años lleva emplazado el Camahueto en la plaza del mismo nombre, ubicada en Diego Portales y que el alcalde busca remodelar.

conmemoración de San Pedro, se le instalaron los banderines y se procedió a "vestirlo con sus velas". La dirigenta recordó que el Camahueto cumple 48 años en este sitio, por lo que es "una reliquia ubicada en el interior del Barrio Puerto".

SÍMBOLO Y COMUNIDAD

María Elena Santana explicó que el objetivo de los vecinos es revitalizar el barco para que se transforme en un punto de encuentro comunitario.

Con esta decoración, añadió, le rinden también un homenaje a la marina mercante, que el pasado jueves cumplió 207 años, puesto que en gran parte de la población del barrio viven marinos mercantes.

La dirigenta destacó el valor patrimonial de la embarcación, que representa a los botes chilotes. "Fue obsequio del escultor Pedro Bustamante y es una reliquia que está considerada como patrimonio de Puerto Montt", aseveró.



EL CAMAHUETO LUCE SUS VELAS Y BANDERAS QUE FUERON INSTALADAS AYER POR LA COMUNIDAD DE BARRIO PUERTO.

En la misma línea, Daniel Lienlaf, director ejecutivo de la Corporación Patrimonial y Cultural Los Lagos, destaca que la relevancia del Camahueto radica en que su construcción es un reconocimiento a los navegantes que, en los orígenes de Puerto Montt, desarrollaron su vida sobre el mar, comercializaban sus productos y realizaban intercambios, actividad que prevalecía por sobre el va-

lor del dinero, según resalta.

Por lo mismo, sostiene que el Camahueto recuerda los inicios de Puerto Montt y es una demostración de su desarrollo y de cómo la vida del puertomontino comenzó a "avanzar. Se remonta al inicio de nosotros, de Melipulli".

Además, resalta que esta estructura se ubica en un sector que vuelve a ser relevante para la capital regional tras

años de abandono.

PLAN DE RENOVACIÓN

El alcalde Rodrigo Wainraihgt comentó que la municipalidad trabaja en un proyecto de renovación de esta plaza, tarea que espera ejecutar junto a la Asociación Gremial de Armadores de Transporte Marítimo, Fluvial, Lacustre y Turístico Sur Austral de Chile (Armasur).

Para ello, están solicitando al Ministerio de Bienes Nacionales el comodato del sector y así efectuar la remodelación que requiere. El jefe comunal espera que, una vez realizadas estas obras, la comunidad "haga suya" esta plaza y "así sacar la delincuencia". Wainraihgt anticipó que cambiarán las luminarias de este lugar, lo mismo que en el sector aledaño al terminal de buses.

RUDY MUÑOZ / UNO NOTICIAS